



## PKK Distribusikan Bantuan Bibit ke Wilayah

YOGYA (KR) - Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Kota Yogya mendistribusikan bantuan bibit cabai ke wilayah. Bantuan tersebut merupakan sumbangan dari Politeknik Pembangunan Pertanian (Polbangtan) Yogyakarta-Magelang Kementerian Pertanian.

Pendistribusian bantuan tanaman cabai itu untuk mendukung gerakan tanam cabai di Kota Yogya sebagai tindak lanjut gerakan PKK secara nasional. "Kami mendapatkan amanah untuk menyerahkan bantuan tanaman cabai sumbangan dari Polbangtan Yogyakarta-Magelang. Selanjutnya kami distribusikan ke kemantren dan kelurahan," ungkap Penjabat Ketua TP PKK Kota Yogya Atik Wulandari, di sela penyerahan bantuan, Rabu (13/3).

Pada tahap awal ada sekitar 750 tanaman cabai yang diserahkan secara simbolis kemantren dan kelurahan di Kota Yogya. Atik berharap dengan adanya gerakan tanam cabai serentak dari pusat dapat digalakkan juga di Kota Yogya.

Dirinya menegaskan dalam rangka memperingati Hari Kesatuan Gerak PKK ke-52 pada 4 Maret lalu, PKK meluncurkan gerakan tanam cabai serentak secara nasional. Gerakan itu bertujuan agar masyarakat setidaknya bisa memenuhi kebutuhan konsumsi cabai rumah tangga dari halaman rumah masing-masing. Mengingat harga cabai terkadang tinggi.

"Mudah-mudahan nanti di setiap rumah bisa menanam cabai minimal tiga bibit. Kalau harga cabai

tinggi, pasti semua komoditas juga akan tinggi. Tentunya kalau bisa konsumsi sendiri, paling tidak lebih irit," paparnya.

Pada tahap awal bantuan tanaman cabai diserahkan kepada Kelurahan Semaki, Demangan, Ngupasan, Sosromenduran, Purbayan, Wirobrajan, Kricak, Suryodiningratan, Gunungketur, Gowongan, Brontokusuman, Kadipaten, Suryatmaja dan Ngampilan. Kelurahan itu dipilih karena yang akan maju dalam lomba Amalkan, Kukuhkan,

Halaman, Asri, Teratur, Indah dan Nyaman (Aku Hatinya) PKK. Setiap kelurahan mendapatkan 50 tanaman cabai.

"Mudah-mudahan bisa dibudidayakan di rumah masing-masing ataupun ditanam untuk mengisi halaman Aku Hatinya PKK yang akan mewakili lomba. Harapannya ini bisa dibudidayakan dengan baik dan bisa menghasilkan benih. Kami titip supaya dipelihara dengan baik dan mudah-mudahan bermanfaat," terang Atik. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. TP. PKK/ Dekranasda	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005